



Un poquito de mi historia para que me conozcan.

MSc. Jhonathan Alvarado Hernández.

Candidato a Diputado.

Jhonathan Alvarado Hernández nació en la ciudad de Nicoya un 25 de agosto de 1980, mi padre Pedro Gutiérrez Dinarte santacruceño de pura cepa, mi madre Emilia Hernández Sequeira, oriunda de La Mansión de Nicoya. Se creó con su abuelita Atiliana Sequeira Obregón, gracias a ella soy una persona de éxito, valores y consciencia social. Desde joven tuve que trabajar en diferentes empleos. Los que me conocen saben que conozco la pobreza, viví en piso tierra y no me da vergüenza decirlo y hoy doy gracias A DIOS por ser un sobreviviente con éxito.

Aquí dejo algunos de los trabajos que realicé desde niño para poder comer: Tapiscando maíz.

Vendiendo arena de río extraída del Río Morote.

Haciendo jornales a los vecinos.

Cortando caña de azúcar, Frijoles y aportando arroz.

Recolecté café en tiempos de vacaciones escolares.

Ayudante en un taller de Ebanistería y en un taller de enderezado y pintura.

Inicié mis estudios en la Escuela Antonio Maceo y Grajales en el año 1992, la secundaria la finalicé en el CTP La Mansión en el año 2002. Mis estudios superiores los realicé en la Universidad Nacional (UNA) y en el CIPET en el año 2003, donde me gradué en la carrera en el área industrial con énfasis en Electrotecnia, cuento con una licenciatura en Docencia y maestría en Administración. Además, me especialicé con un Diplomado en Emergencias Médicas y brindo servicio voluntario en Cruz Roja Costarricense desde el 2008 como Asistente en Primeros Auxilios (APA) y a partir del 2014 como paramédico. Actualmente laboro como profesor de Electrotecnia en el CTP La Mansión y estudio Aeromedicina (Medicina de transporte aéreo). Me considero una persona honrada, honesta, trabajadora, sobre todo con transparencia y consciencia social.